



Les sciences au coeur du métier

publié le 19/07/2019

Descriptif :

Concours de l'académie de Poitiers : Les sciences au coeur du métier

Les sciences au cœur du métier est un concours qui a été créé dans l'académie de Poitiers il y a plus de dix ans. A l'origine les expériences se faisaient devant un jury, elles sont désormais mises en scène et filmées. La qualité des vidéos s'améliore d'année en année.

Découvrez le palmarès chaque année sur le site dédié : <http://lessciencesaucoeurdumetier.info/>

Des informations sont régulièrement mises à jour sur le site de la Délégation Académique à l'Action Culturelle : <https://ww2.ac-poitiers.fr/daac/spip.php?rubrique72>

32 films primés pour les Sciences au Coeur du Métier 2019 : <https://ww2.ac-poitiers.fr/daac/spip.php?article1519>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.